

Moscou retire ses forces de Méditerranée

RÉSEAU VOLTAIRE | 24 NOVEMBRE 2013



Moscou a annoncé retirer cinq de ses navires de guerre présents en Méditerranée. Il s'agit du bateau de lutte anti-sous-marine *Amiral Panteleïev*, des navires de débarquement *Amiral Nevelskoï* et *Peresvet*, du remorqueur de sauvetage *Fotii Krylov* et du pétrolier *Petchenga*.

Ces navires avaient quitté leur port d'attache, Vladivostok, le 19 mars dernier, pour traverser l'océan Indien. Ils s'étaient déployés au large de la Syrie lors de la crise des armes chimiques.

Suivant l'exemple des États-Unis, la Russie revient à son déploiement antérieur à la menace de bombardement contre la Syrie [1].

[1] « [Le Pentagone retire ses forces face à la Syrie](#) », *Réseau Voltaire*, 9 novembre 2013.

Source : « [Moscou retire ses forces de Méditerranée](#) », *Réseau Voltaire*, 24 novembre 2013, www.voltairenet.org/article181114.html